
令和 4 年度 第 1 回学校運営協議会 議事録 

島根県立松江農林高等学校 

 

１ 期 日   令和 4 年７月８日（金） １５：３０～１７：１０ 

 

２ 参加者   能海広明（松農会長）、川向 誠（島根大学生物資源科学部長）、 

        曳野貴志（ＰＴＡ会長）、大岩睦子（地域代表） 

        宮下裕一（島根県立大学短期大学部保育学科長）今岡貢（島根県立農林大学校） 

        恩田敏子（松江市農政課長） 

        高倉信明（校長）、村川紅実（事務長）、寺井美紀（総務主任） 

        藤原智子（教務主任）、矢野力（生徒指導主事）、花井寿美子（進路指導主事）、

曽田稔（魅力化推進室長）、矢野俊人（運営マネージャー） 

        中村和麿（島根県教育委員会教育指導課地域教育推進室長） 

        吉川めぐみ（島根県教育委員会教育指導課地域教育推進室調整監） 

３ 次 第   

（１）委員の委嘱・自己紹介 

（２）魅力化コンソーシアム会長あいさつ 

（３）学校長挨拶 

（４）協議 

（５）魅力化事業の現状（令和３年度の取組みの紹介） 

（６）意見交換 

 

４ 協議内容 

（１）学校運営協議会について 

  ○学校運営協議会について、教育庁教育指導課から説明があった。 

  ・委員からの特に意見はなかった。 

（２）役員について 

  ○委員（案）について説明。 

  ・委員からは特に意見はなく承認された。 

（３）令和４年度 学校運営方針及び魅力化の方針 

  ○ 学校の現状と課題 

・一人一台端末の活用  ・令和３年度進路決定状況 

・校則の見直し     ・研修旅行の実施について 

（５）魅力化事業の現状（令和３年度の取組みの紹介） 

  ・資料をもとに説明 

  ・現在の方旺盛で実施してもらいたい。その体験なし 

 

（６）意見交換 

  ・特になし 

 

 


